
子ども会だより 目黒街角クリスマス＜12/9-11＞

新規会員募集！夕陽会地域にお住まいで0歳から小学生までのお子さん
がいる方なら、どなたでもご参加いただけます。右のQRコードから→
LINEアカウントにご登録ください♪今年は親子で楽しめるイベントな
ども企画したいと思っているので、企画メンバーも募集中です！

お知らせ ：毎週水曜 E-Parkで駄菓子屋さんオープンしています。詳細は LINE アカウントのタイムラインをご覧ください。

の ルド

メ 新 事

地 後の 地を、タ レッ に ま 動 ク
しい 動を きるの ます

2階から めら る オ レーションルー は に る
地対 部 す シン・ゴジラ の に 用 2009年に

さ た メ 京マ ード8.0 途中ま ら ます

な 見 会

中 地 の 員 ある を め、 に地 の
とな るよう防 の をするとと に、地 の中 きる を
に る とを目的にした 動 す

会 は さん・ 、 分 した中 を し、
会 の防 )を案内し に

り地 マッ を し、 を 表した う す
（ ）

会からの参 は、 さん、 さん、中 さん、 の 名 の防
の 工事中のため、 規 な防 は出来 、 に の

認 に りました な 、 会の との し いは 参考になりました

� 口～ 川 り～月
参 �80名（ 会 名）

にス ーを み、 かな川 のレ ッタ 風
は 幅の のよう は き の い の人 と きな
ら りあう と 、 の関 を築 との出来た5.5km

の した

山 線に沿って目黒 から に かう 3 目
の区道は、 し 通 人 え、 年4月には2か の
開 の予定 す のため、 の防 と交通 を るため、

19 目の防 メラを設置しました

（ り 委員 )

区

（ ）

（防 ）

（ ）

（ 間 ）

　4回目となる目黒街角クリスマスが開催されました。たくさんの参加者でにぎ
わい、子どもたちの楽しそうな姿が印象的でした。綺麗でおしゃれなイルミネー
ションや素敵なものと出合えるマルシェ、楽しいワークショップだけじゃなく、
地球のことや自然環境のこと、未来のことについても考える時間となりました。
主催のEASEさん、ありがとうございました！

URL https://yuhikai.choukai.org/
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募集期間： 【届け出先：椎野会長】

◎理事交代
*ラビ目黒 金滝 みゆき さん ⇒ 木島 則子 さん（10月）
*ドレッセ目黒 三冨 宗 さん ⇒ 酒井 しおり さん（11月）
（マンションを代表する理事に関しては、任期途中の交代を自動的に認める内規となっています）

◎民生委員･児童委員の委嘱（期間2022年12月～2025年11月）
荒木 鈴江 さん（再任･二期目） （ご参考:品川区内の委員は287名）

◎新たな町会員（マンションと法人）
①ザ・パークハビオ目黒桜邸（目黒川沿い旧山京ビル跡)：昨年10月竣工　106戸
②JR目黒MARCビル（オフィス棟）： 昨年3月竣工 地上13階
③目黒MARCレジデンスタワー ： 昨年10月竣工 194戸

品川区への意見（6月要請）に対し、12月に区から「回答」あり
①ビル風対策（ドレメ通り入口周辺）
提案した道路上空の防風用パーゴラ設置は、「道路法により設置出来ない」
「周辺建物の管理会社に公開空地等を適切に管理・運営するよう伝えている」
⇒ 諦めずに当面様子見したいと思います。

②区道狭窄部の解消（JR線路沿い坂道の幅3.4mの部分）
「沿道の建物建て替えの際に建築基準法の4mへの拡幅を予定」
⇒ 区へ再質問中：目下、沿道にこども園新設工事中だが、建て替えに当たらない
のか？ 60cmの拡幅では交通事故防止や安全確保に疑問が残る。

③ドレメ通りの再舗装（下水道管工事後） ⇒ 解消済み

・・・・・　　　　　町会スケジュール　　　・・・・・

4月は町会の理事・監事改選期です。自選・他薦歓迎！

電話：090-2459-0604　　E-mail : kaihachi19@yahoo.co.jp
3月4日（土）～13日（月）

： 夕陽会理事・監事募集
： 2022年度 最終役員会
： 理事会 （夕陽ヶ丘街づくり協議会総会に続き）
： 総会・懇親会（第８波の収束状況次第のため未定）
： 2023年度 第１回役員会

３月中旬
４月10日（月）
４月17日（月）
４月24日（月）？
５月８日（月）
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（ 会） 会会 開
り 会会 基

新

（ 基 m7sawa@mac.com)

クラ ドフ ンディン は下
https://readyfor.jp/projects/kita-noh

スマ からは ら

夕陽会の「小旗」を新調

（ 開 ）

理事 （ ・ ）

　 月から して 規 な 工事に り
かかります の か を い す して、

り ま ます 工事 は と
金と う予定 す 、 分に いてクラ ドフ ン

ディン を か る とになりました
　金 に た 用 さ ています から きる

な す 、 金を する 用出来ます
内の 切な 設を すために、 会の さまの かき
ご を より期 します 　

　 会の ン 用する「 」を しました
さんに 会名入り の を いしたと 、 員

さん の により を ったス な 48 61 )を して
きました うご いました
　 会、防 、 ー ン パーク、 の 水 ハ ィン
な ン 用してまいります

　 ラ ンの として 公 月 、 会 あり
参 しました 「 」と 「 」、 「 」を しました のご

ったためメール ドレスの る理事・ 理事 の に まりました 、 後ご のある
は下 に ドレスをご 下さい 　　

　能楽シテ方・喜多流の本拠地である喜多能楽堂がまもなく築50年を迎えます。老朽化が進
む中、能楽堂を運営する弊財団では、改修、改築、譲渡、移転等の道を探って参りました。
土地を売却し能楽堂を解体、能舞台は地上5階建てのマンションの地下に規模を縮小して納ま
るというプランも検討されました。

　しかし、その過程で建築家の方々から能楽堂の歴史的価値をもっと評価すべきという声が
上がりました。故榛沢敏郎氏による建築は当時としてはユニークで、能楽堂の位置する地元
品川区教育委員会は文化庁に対し有形文化財に登録申請する意向であるとも聞いています。
　そのため今年度4月から1年間に渡って改装工事を実施予定です。耐震補強や防水等の安全
対策、簡易トイレ、レスキューシート、水、食料の備蓄および外観内装美化を施す、総工費
4億円のプロジェクトです。創建時にもお力添えいただいた日本財団にもご支援いただきます
が半額助成のため、残る半額は自ら調達しなければなりません。

　つきましては皆様にご支援賜りたくクラウドファンディングをはじめました。これをきっ
かけに少しでも多くの方に喜多流の能楽堂のことを知って頂きつつ、改装後に来て頂ければ
と思っております。　

公益財団法人　十四世六平太記念財団　理事長　近衞忠大

第１回街づくり勉強会開催報告

り 会・会 基

※プライバシ
ーに配慮し、写真を一部加工

□ 日　時 2022年11月12日(土) 10時～

□ 場　所

□ 出席者 25 名

□ 講演者 (株)日本総合研究所 富樫さん, 河合さん

講演内容

意見の 部

地

と街 く

地域コ

街 く

14件

11件

11件

8件

※プライバシーに配慮し,写真を一部加工
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大崎第一地域センター（第5･6集会室）

会の

　人口 社会 等から予 さ る の 、 ルス に
よる の 等を まえて、 後の りゆ 代の中 てい ま に いて を
ました

●街の中に自由に寛げる場所

 （オープンスペース）が少ない。

●エリアの一番の課題は南北の

　一方通行で一本道（ドレメ通り）　

　しかないところ。東西の道がなく、

　東日本大震災の際も、車の抜け道と

　して利用され機能マヒが起こった。

●ドレメ通りは買い物の行き帰りで

　近所の方とお話をする場所になって

　おり、美化活動によりとても綺麗に

　保たれている。ドレメ通りこそ地域

　の交流ができるオープンスペースで

　あると感じている。

●マンションの老朽化に対して、設備 

　の更新・改修等を如何に上手く行う

　かが今後の課題。

■ の 会 り て し

　2022年11月12 に、 り 会 の 回 会を開 いたしました
として を きした 会には、 周辺に まいの25名の に

ご参 いた きました 「 りゆ 代の中 ているま 」という ーマ た
後、 のま の ・ 等を中 に 交 を いました の より なご を
しまして、 にあり とうご いました

　 さまからのご を参考に、 回 の 会の ・ ーマに いては 後 の上、ご案内
いたします 、 いたご をご します
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